

GOBIERNO ABIERTO

Guadalajara, Jal. a 18 de mayo de 2015

Con la finalidad de conocer y analizar las perspectivas e implicaciones del Gobierno Abierto en Jalisco, los organismos abajo firmantes los convocamos al Foro: "Gobierno Abierto en Jalisco: implicaciones y retos" a celebrarse el lunes 25 de mayo del presente, a partir de las 16:00 horas, en el Auditorio de la Coparmex-Jalisco, ubicado en Av. López Cotilla # 1465, Guadalajara (se anexa programa).

La Alianza por el Gobierno Abierto (Open Government Partnership) es un esfuerzo multilateral impulsado por diversos países¹ a partir del 12 de julio de 2011 en la ciudad de Nueva York, en el marco de la Asamblea General de Naciones Unidas. Dicha alianza es una plataforma internacional para países reformadores comprometidos con los principios de transparencia y acceso a la información, rendición de cuentas, participación y colaboración ciudadanas e innovación y tecnología.

México forma parte de la AGA desde su creación y por el momento sólo involucra al Ejecutivo Federal, el INAI y nueve organismos civiles. La promoción de ejercicios de Gobierno Abierto en las Entidades Federativas del país es reciente y son impulsadas por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos (INAI, antes IFAI). Jalisco se encuentra dentro de los Estados con posibilidades de participar en un ejercicio de esta naturaleza.

Dado que tenemos cupo limitado, agradeceremos confirmar su asistencia a la siguiente dirección: fabiola.garibaldi@coparmexjal.org.mx; Tel. 3818 4144/ 38184110.

Atentamente



¹ Países pioneros: México, Brasil, Estados Unidos, Filipinas, Indonesia, Noruega, Reino Unido, Sudáfrica y Tanzania. Actualmente participan 65 países. Para mayor información consultar: <http://gobiabierto.org/>